

Antrag Nr. 14-O-26-0087
AUF-Fraktion

Betreff:

Verbesserung der Information über die Arbeit des Ortsbeirates (AUF)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird höflich gebeten, die Schaukästen am Kostheimer Bürgerhaus dafür zu nutzen, die Bürgerinnen und Bürger direkt und umfassend über die Arbeit und die Termine der Ortsbeiratssitzungen zu informieren. Neben der Ankündigung der zukünftigen Sitzungstermine und der Einladung zu den Sitzungen sollten auch die Ergebnisse der jeweils letzten Ortsbeiratssitzung für interessierte Bürgerinnen und Bürger einsichtig sein.

Nicht alle Bürger haben die örtliche Tageszeitung abonniert, nicht alle Bürger finden sich auf den Informationsseiten der Stadt Wiesbaden im Internet zurecht. Es gibt nicht wenige, die gar keinen Internetzugang haben. Ein Schaukasten am stark frequentierten Bürgerhaus im Ortskern wird die Möglichkeiten der Information über Beschlüsse und Arbeit des Ortsbeirates deutlich verbessern.

Mainz-Kostheim, 08.07.2014